

Brings und Höhner in Esch zum Abschluss der Kölner Woche

Am gestrigen Morgen, dem 20. März 2022, präsentierten Pim Knaff, beigeordneter Bürgermeister zuständig für Kultur und Städtepartnerschaften, Dan Codello, Koordinator für Städtepartnerschaften und Jacques Muller, Vorsitzender des lokalen Tourismusbüros das Programm der diesjährigen ersten „Köln-Woche“ in Esch.

Diese Veranstaltung geht auf die Gründung des Städtepartnerschaftsvereins Köln-Esch und des Escher Pendant zurück. Es gilt die Beziehungen zwischen den beiden Städten auf unkomplizierte Art zu vertiefen, dies durch verschiedene Ideen wie z.B. die der Bürgerreisen.

Eine erste Bürgerreise aus Köln (über 60 Anmeldungen) wird vom 22. bis 26. Juni 2022 in Esch-sur-Alzette erwartet. Neben den traditionellen Stadtführungen, auch auf den Brachen Belval und Schifflange, werden die Kölner Gäste auch an den traditionellen Feierlichkeiten zum Nationalfeiertag teilnehmen.

Abschluss der „Köln-Woche“ wird der „Kölsche Ovend“ mit den Bands Brings und Höhner am 25. Juni sein. Neben den beiden kölschen Kultbands werden auch noch die luxemburgischen Bands Zero Point Five und Murphy's Law auftreten. Einlass auf dem Galgenberg ist ab 14 Uhr.

Tickets gibt es unter www.atelier.lu/shows/kolsche-ovend/

Mehr Informationen unter www.esch.lu oder beim Service Relations Publiques der Stadt Esch : relationspubliques@villeesch.lu - (+352) 2754 - 4270